

Cataldo insta al “diálogo” entre estudiantes y Municipalidad de Santiago

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, abordó las movilizaciones estudiantiles de los últimos días en varios establecimientos de Santiago. La medida de protesta surgió luego de que los estudiantes acusaran que el alcalde de Santiago, Mario Desbordes, no los habría querido recibir para abordar sus petitorios. En ese sentido, en diálogo con Radio Infinita, Cataldo reconoció que los desalojos son facultades “que el municipio tiene”. Eso sí, manifestó que debe haber diálogo. “Me parece que hay que buscar siempre el diálogo. Yo entiendo que se está dialogando. Y bueno, espero que no se instale un rito”, sostuvo. “Creo que esto no es un juego”, sostuvo.